

Jerry Rivera cantará por primera vez en Cuba



La Habana, 31 ene (RHC) El boricua Jerry Rivera ofrecerá un concierto en Cuba el próximo 20 de febrero, invitado al IV Festival de la salsa, anunció este 31 de enero, en La Habana, el músico cubano Maykel Blanco, principal organizador del evento.

El artista será acompañado por su orquesta y compartirá escenario con las agrupaciones locales Bamboleo y Haila María Mompié.

Rivera comenzó su carrera musical con 16 años, cuenta con cerca de una veintena de álbumes y ha colaborado con reconocidos artistas internacionales.

El Festival de la salsa, que tendrá lugar del 19 al 24 de febrero en el Parque Metropolitano de La Habana, reunirá además importantes orquestas de músicaailable del país y reconocidos Djs procedentes de España, Alemania, Italia y Eslovenia. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/182372-jerry-rivera-cantara-por-primera-vez-en-cuba>



Radio Habana Cuba